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 Побывали на собрании делегатов ВНС от 
Минска: в списке обсуждаемых вопросов — 
стратегическое развитие Беларуси 

 
В столице под руководством председателя Минского городского Совета 
депутатов Артема Цурана состоялось собрание делегатов ВНС от города 
Минска. Перед делегатами выступил член Президиума ВНС, ректор 
БГУИР Вадим Богуш. 

 

Предваряя заседание, Вадим Богуш отметил, что наша страна находится 
на важном временном этапе, который знаменует завершение пятилетки. 
Но кроме обсуждения предварительных итогов пятилетнего периода есть 
немаловажный этап, который входит непосредственно в компетенцию 
Всебелорусского народного собрания, — планирование следующей 
пятилетки: 
 
— В соответствии с Конституцией программа социально-
экономического развития Беларуси является исключительной 
компетенцией ВНС. В компетенцию каждого из делегатов входят 
предложения, касающиеся стратегических направлений о том, как 



будет развиваться страна, как будут развиваться регионы. И здесь 
важно отметить, что делегаты ВНС являются непосредственными 
участниками реализации этой программы. Поэтому на собрании в 
числе основных вопросов будет обсуждение актуальных проблем 
стратегического развития нашей страны и территориального 
представительства. 

 

Говоря о роли ВНС, Вадим Богуш обратил внимание, что VII 
Всебелорусское народное собрание имеет историческое значение в 
истории суверенной Беларуси и является высшим представительным 
органом народовластия нашей страны. При этом в Конституции, добавил 
он, закреплены вопросы, которые находятся в исключительной 
компетенции ВНС, — определение основных направлений внутренней и 
внешней политики, утверждение Концепции нацбезопасности и Военной 
доктрины, утверждение программы социально-экономического развития 
страны. 
 
— Два документа были приняты на первом заседании VII 
Всебелорусского народного собрания — Концепция нацбезопасности и 
Военная доктрина. И мы должны четко понимать, что не только 
принятие, но и ежедневное исполнение этих документов входит в 
обязанности делегатов ВНС. Кроме того, на ВНС возлагается еще 
одна важная конституционная миссия — обеспечение незыблемости 
конституционного строя и преемственности поколений, 
гражданского согласия, — отметил Вадим Богуш. 
 



 

Информируя участников собрания о вопросах, которые обсуждались на 
заседании Президиума ВНС, Вадим Богуш отметил, что состоялось 
обсуждение организационной структуры ВНС. Он также 
проинформировал присутствующих о том, что завершается работа по 
созданию сайта Всебелорусского народного собрания, который станет 
еще одной информационной площадкой, где делегаты смогут получать 
информацию о деятельности ВНС и размещать публикации о своей 
работе. Член Президиума ВНС призвал делегатов не только занимать 
активную жизненную позицию, но и активно включаться в решение задач, 
стоящих перед нашей страной. 
 
ГОВОРЯТ УЧАСТНИКИ СОБРАНИЯ 
 
Артем Шегидевич, делегат ВНС, глава администрации Фрунзенского 
района г. Минска: 
 
— Мы находимся в преддверии второго заседания VII Всебелорусского 
народного собрания. Как главе одного из крупнейших районов города 
Минска, мне важно понимать, как будет развиваться наша страна. Мы 
должны заботиться о наших гражданах, об инфраструктуре, которая 
у нас есть. Важно понимать, что жители Минска и Беларуси — это 
наши избиратели, это люди, которые поддерживают власть, 
заботятся о своем городе. И наша задача — приложить максимум 



усилий для того, чтобы это сделать. В том числе это возможно 
благодаря инициативам и предложениям, которые мы обсудили на 
собрании с делегатами. 

 

Марина Грицева, делегат ВНС, заместитель директора по рекламе 
государственного предприятия «Минскреклама»: 
 
— Как делегат ВНС, на встречах с трудовым коллективом обсуждаю 
вопросы, касающиеся молодежи. В числе таковых — первое рабочее 
место, статус наставничества, который отражен в программе 
социально-экономического развития нашей страны, строительство 
жилья, устройство детей в детские сады. Ну и, конечно же, развитие 
нашей страны. Важно, чтобы каждый был готов сделать максимум 
для того, чтобы наша страна становилась только лучше и 
процветала. 
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